
1. Wie viele Jagdbezirke gibt es im Stadtgebiet der Stadt Halle? 

2. Wie viele davon sind Eigenjagdbezirke und wie viele gemeinschaftliche Jagdbezirke? 

(Wir bitten um eine Kartendarstellung mit den eingetragenen Jagdbezirken und 

jeweiligen Größenangaben) 

3. Welche Eigenjagdbezirke sind verpachtet? Wie lange laufen die jeweiligen 

Pachtverträge? Wie hoch ist die jeweilige Jagdpacht?  

4. Wie gestaltet sich das Verfahren zur Auswahl der Jagdpächter? Nach welchen 

Kriterien werden diese ausgewählt? 

5. Hat die untere Jagdbehörde befriedete Bereiche nach §7 (2) LJagdG im Stadtgebiet 

festgelegt? Wenn ja, bitte in der Karte mit den Jagdbezirken kennzeichnen. Wenn 

nein, aus welchen Gründen nicht? 

6. Hat die untere Jagdbehörde Festlegungen für die ausnahmsweise Ausübung der 

Jagd in diesen befriedeten Bereichen getroffen?  

7. Wie viele Jagdscheininhaber*innen sind bei der unteren Jagdbehörde aktuell 

gemeldet? 

8. Wie viele Jäger*innen gibt es in den Jagdbezirken der Stadt und wie viele in den 

gemeinschaftlichen Jagdbezirken? 

9. Wie viele Personen besitzen nach §18 LJagdG aktuell eine Jagderlaubnis für das 

Stadtgebiet? 

10. Wie viele Jagdscheine sind in den letzten 10 Jahren entzogen worden und aus 

welchen Gründen? 

11. Welche besonderen Anforderungen hinsichtlich der Zuverlässigkeit, Kenntnisse und 

Können werden an die Jäger gestellt, die das Jagen in befriedeten Bezirken ausüben 

dürfen? 

12. Wie erfolgt die eventuell notwendige Bestandregulierung von Schwarzwild in 

befriedeten Bezirken? 
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